

Emiliana Bernard recibió premio de El Espectador

Escrito por Redacción

Miércoles, 04 de Diciembre de 2019 12:18 - Última actualización Miércoles, 04 de Diciembre de 2019 12:27



La Cámara Junior Internacional (JCI) Colombia, a través de los actuales integrantes del senado de la organización y ex junior de la isla de San Andrés, felicita a la comunicadora social-periodista, ex junior y gerente de Teleislas, Emiliana Bernard, ganadora del premio a lo mejor de la afrocolombianidad en la categoría 'Medios y Periodismo', que le fue entregado este 3 de diciembre por El Espectador y la Fundación Color de Colombia.

Miss Emiliana hizo parte de la Cámara Junior, capítulo de San Andrés, durante la década de los años 90, espacio en que se destacó también por su gran compromiso con el desarrollo del 'juniorismo' en las islas y en Colombia.

Igualmente –agrega el boletín emitido por la organización– destacan su valiosa contribución en la difusión de las actividades de la organización local a través de los medios de comunicación local en los que trabajó durante la época.

Emiliana Bernard recibió premio de El Espectador

Escrito por Redacción

Miércoles, 04 de Diciembre de 2019 12:18 - Última actualización Miércoles, 04 de Diciembre de 2019 12:27

"Sentimos un profundo orgullo por nuestra ex compañera de la Cámara Junior, capítulo San Andrés, ya que se trata de una merecida distinción que destaca sus valiosos aportes a la comunidad insular, en todas las áreas en las que ha desarrollado sus actividades profesionales", dijo el presidente del senado de la JCI en el archipiélago, Tomás Livingston.

Actualmente la Cámara Junior trabaja en la creación de una nueva Organización Local miembro (OL) en San Andrés, en la que participarán una treintena de isleños entre los 18 y 35 años.

Esta nueva organización en San Andrés llevará por nombre 'OL Johnny Cay' y contará con el apoyo de JCI Colombia, senadores y ex junior del archipiélago.